

Se celebró el Programa Especial de Independencia de México "Grito"

El miércoles 11 de septiembre, en el Hotel ANA Crowne Plaza Hiroshima, la Embajada de México y el Consulado Honorario de México en Hiroshima organizaron el Programa Especial Memorial de la Independencia de México el " Grito " contando con la presencia del ministro a cargo de la región Asia-Pacífico de la Embajada de México, Sr. Héctor Cortés.

El " Grito " es un grito de independencia que hace el sacerdote Miguel Hidalgo, padre de la independencia, en el pequeño pueblo de Dolores, Guanajuato. En México, se celebra a las 23 horas del 15 de septiembre, la víspera del Día de la Independencia, en varias plazas .

Este fue el primer " Grito " en Hiroshima y al que asistieron unas 30 personas, entre ellas 10 mexicanos, para celebrar el Día de la Independencia de una manera solemne y poderosa .

Tras el acto, el Mariachi Agave hizo su aparición para amenizar la celebración.



El Ministro Héctor Cortés recibiendo la bandera de México y realizando el "Grito"



Participantes de El "Grito"



El "Mariachi Agave" actuando frente a los participantes



Foto conmemorativa de los participantes mexicanos después de El "Grito"